



Regionaljournal Steiermark



Knittelfelder Quintett im siegreichen TEAM-STEIERMARK

Beim traditionellen Bundesländervergleichskampf, der am 17. und 18. März in Innsbruck durchgeführt wurde, konnte erstmals seit Bestehen dieses Wettkampfes von den Nachwuchstalenten aus der Steiermark die Gesamtwertung gewonnen werden. Die steirische Auswahl erreichte 585 Punkte und gewann damit vor Wien (555 Punkte) und dem Team aus Niederösterreich (533 Punkte).

Folgende Schwimmerinnen und Schwimmer aus dem Murtal waren im Aufgebot und freuten sich über den "historischen" Gesamtsieg: Holzer Sarah, Babic Laura, Fessl Simon, Skardelly Niklas und Mühlhans Christoph (alle vom Knittelfelder Schwimmverein). Als Team-Steiermark Trainer fungierten Ana Vasari und Hubert Fessl.

Fotos: kk

